

[Agencia Cubana de Noticias](#)



La matancera Yenigladys Suárez y Di Angelo Loriga conquistaron la medalla de oro y plata, respectivamente, en la pistola mixta a 50 metros (m) P4, categoría SH1, en la competencia de paratiro deportivo de los VII Juegos Parapanamericanos Santiago de Chile 2023.

Suárez, campeona este domingo en la pistola de aire a 10 m, se agenció su segunda presea dorada en ese evento con puntuación de 206.9 en las nueve series de disparos de la final, en la que fue la única fémina y se enfrentó a cinco hombres.

Su compatriota Loriga (201.7) la escoltó en el podio de premiaciones, para llevarse así otro metal de plata; el brasileño Geraldo Von Rosenthal (185.9) mereció el bronce, según el sitio oficial del certamen.

Entre los seis finalistas se incluyó igualmente el paratirador de Cuba Alexander Reyna, quien acabó sexto con 127.1 unidades.

Más temprano este lunes, en la fase clasificatoria de esa modalidad, Loriga totalizó 515 puntos para situarse tercero, seguido por Reyna (513) y Suárez (508), que avanzaron a la ronda decisiva en los puestos cuatro y cinco, en ese orden.

En la jornada dominical Yenigladys logró el título en la pistola de aire a 10 m, categoría SH1, para repetir su reinado de Lima 2019, ahora con acumulado de 225.1.

También en esa fecha Loriga acabó segundo, con puntuación de 226.7 en la final de esa misma prueba, pero entre los varones.

Hasta el momento, Cuba ha conseguido tres oros en los VII Juegos Parapanamericanos Santiago de Chile 2023, el primero de ellos por intermedio de Yunier Fernández en el single masculino del paratenis de mesa. **(Por Manuel Asseff Blanco)**